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第１１回 亘理町教育委員会定例会会議録 
 
 令和２年１１月２６日午後２時５５分、亘理町教育委員会定例会は、亘理町教育委員会 教育長
室に招集された。 
 
１ 出席委員 
   奥野光正 教育長、佐藤正行 教育長職務代行者、 

水戸佳織 委員、菊池芳晴 委員、金子高幸 委員 
 

２ 欠席委員 
   な し 
 
３ 説明のため出席した職員の職氏名 

   南條守一 教育次長、太田貴史 教育総務課長、片岡正春 生涯学習課長、齋 義弘 企画課長 
 
４ 書記として出席した職員の職氏名 
   平塚和明 教育総務課教育総務班長 
 
５ 会議に付した事件 
   議案第１号 亘理町コワーキングスペース設置条例に対する意見について 
   議案第２号 亘理町公共施設整備基金条例に対する意見について 
   議案第３号 公の施設における指定管理者の指定について（亘理駅東駐車場）に対する意見

について 
   議案第４号 令和２年度亘理町一般会計補正予算（第６号）に対する意見について 
          
６ 前回委員会会議録の承認 
奥野教育長 
 
 
奥野教育長 
 
 

過半数の委員の出席をもって本委員会は成立、午後2時55分開会を宣し、
直ちに会議を開く旨を告げた。 

 
第９回亘理町教育委員会定例会及び第１０回教育委員会臨時会の会議録

については、事前に送付していたことから、同会議録の質疑及び異議の有
無について各委員に諮ったところ、全委員質疑及び異議なく、第９回亘理
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奥野教育長 
 

町教育委員会定例会会議録及び第１０回亘理町教育委員会臨時会会議録を
承認した。 

 

７ 会議録署名委員の指名、議事日程 
奥野教育長 
 
 
奥野教育長 

規定により会議録署名委員を教育長から指名する旨を告げ、水戸佳織 委
員 及び 菊池芳晴 委員 を指名した。 

 
今回の議事日程について、配付のとおりなので、確認するよう告げた。 

 
８ 教育長報告 

奥野教育長 
 
 
 
 
 

 
佐藤正行代行 
 
 
奥野教育長 
 
佐藤正行代行 
 
 

奥野教育長 
 
 
 
 
 

 

 下記の事項について、資料に基づき報告した。 
1.亘理町立小中学校教育環境整備計画検討委員会について 
2.臨時委員会について 
3.社会教育委員会議について 
4.新型コロナウイルス対応等 

 5.その他 

 
 事業計画報告の中で、10月29日、木曜日、北海道伊達市の方から亘理町
へ来て対応したということですが、修学旅行で来たのでしょうか。 
 
 その通りです。 
 
 伊達市との交流と言いますと、亘理小学校との交流しか頭に浮かばない
ですが、これから先も続けてあるのでしょうか。 
 

 可能性としてはあります。光陵中学校は亘理中学校と交流をしていた関
内中学校が平成16年に閉校となり、関内中学校に通っていた生徒が現在、
光陵中学校に通っており、同じ伊達市ですので亘理町との関係も深いとい
うことから今年の5月に亘理町に話があり、亘理中学校では交流の準備をし
ておりましたが、コロナの関係で中止となり北海道の各学校の方も修学旅
行先は東京方面でしたが、伊達市は関係のある所にしたいということから

亘理町に来ることになりました。 
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佐藤正行代行 
 
奥野教育長 

 
 

 わかりました。 
 
 教育長報告について、その他、質疑等がないか各委員に諮ったところ、

全委員質疑等なく教育長報告を承認した。 

９ 議事 
奥野教育長 
 
 
太田教育総務課長 

齋企画課長 
 
金子高幸委員 
 
 
 

 
齋企画課長 
 
 
 
金子高幸委員 
 
 
齋企画課長 

 
 
 
 
 
奥野教育長 

奥野教育長 

議案第１号 亘理町コワーキングスペース設置条例に対する意見について 
を上程する旨宣言し、教育総務課長に議案の朗読し、企画課長に説明を指示
した。  
 議案第１号を朗読した。 

 議案第１号の内容を説明した。 
 
 利用できる対象年齢は何歳からでしょうか。また、賠償に対しては、コワ
ーキングスペースを利用している者が壊した場合のもので、例えば落雷停電
等により利用者のパソコン等が壊れ、データ等破損する可能性がある。そう
いった場合の賠償は規則の中に含まれているのでしょうか。 

 
 年齢については、特に設定しておりませんが、事前登録をしてもらい、私
用パソコンを持ち込みし、使用料を支払っていただければどなたでも利用で
きます。 
 
 登録すればいいということですが、小学生もパソコンが使えるので小学生
も含めて登録すれば使用出来るのでしょうか。 
 
 実際に運営してみて不具合等いろいろあるかと思いますが、運営しながら

改善していきたいと思います。二点目ですが、利用者の方のパソコンを施設
の過失により破損等した場合の事は記載しておりませんが、町の瑕疵につい
ては、別途、町の施設で起こった事故については、保険の方で対応する形と
なるかと思います。 
 

その他質疑等ないか各委員に諮ったところ、全員質疑等なく異議ないもの

と認め原案のとおり決定した。 
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奥野教育長 
 
 

太田教育総務課長 
 
金子高幸委員 
 
南條教育次長 
 
 

 
奥野教育長 
 
 
奥野教育長 
 

 
 
片岡生涯学習課長 
 
奥野教育長 
 
 
奥野教育長 
 

 
 
太田教育総務課長 
 
片岡生涯学習課長 
 

金子高幸委員 

議案第２号 亘理町公共施設整備基金条例に対する意見について を上程
する旨宣言し、教育総務課長に議案の朗読を含め説明を指示した。  

 

 議案第２号を朗読し、内容について説明した。 
 
 毎年積み立てていたものなのでしょうか。 
 
 毎年積み立てを行っています。積立の額については予算状況により積み立
てを行っております。また、役場庁舎の建設も終わり、庁舎基金と学校基金
をひとつにするものです。 

 
その他質疑等ないか各委員に諮ったところ、全員質疑等なく異議ないもの

と認め原案のとおり決定した。 
 
議案第３号 公の施設における指定管理者の指定について（亘理駅東駐車

場）に対する意見について を上程する旨宣言し、生涯学習課長に議案の朗

読を含め説明を指示した。 
 
議案第３号を朗読し、内容について説明した。 
 
質疑等ないか各委員に諮ったところ、全員質疑等なく異議ないものと認め

原案のとおり決定した。 
 

議案第４号 令和２年度亘理町一般会計補正予算（第６号）に対する意見
について を上程する旨宣言し、教育総務課長及び生涯学習課長に議案の朗

読を含め説明を指示した。 
 
議案第４号を朗読し、内容について説明した。 
 
議案第４号を朗読し、内容について説明した。 
 

光熱水費ですが、中学校は２００万円で小学校が５０万円というのは４倍
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金子高幸委員 
 
 

南條教育次長 
 
 
 
 
 
奥野教育長 

 

の開きがあり、学校数は中学校の方が少ないですが、光熱水費は多く使用し
ているのでしょうか。 

 

電気の基本料というのは、ピーク時で見ます。ピークが高いままだと高い
まま推移していきます。そうしますと亘理中学校と逢隈中学校がピーク時の
高い料金となってしまうのが一点目です。二点目は、当初予算で小学校の方
は多く積算しており、中学校の方の支出が多かったため200万円という積算
し計上したものです。 

 
質疑等ないか各委員に諮ったところ、全員質疑等なく異議ないものと認め

原案のとおり決定した。 
 
10 次回教育委員会の開催日程について 
奥野教育長  次回は定例会とし、令和２年１２月２２日（火）午後３時から開会する。 

 
11 閉  会  午後３時３９分 

 
   上記会議の次第を記録し、ここに署名する。 
 
   令和２年１２月２２日 
 
                    署名委員                  
 
                    署名委員                  


